

zu TOP 4.2

Anregung bzgl. Unfallschwerpunkt für Fahrradfahrer in der Marsbruchstraße
Eingabe aus der Bürgerschaft
(Drucksache Nr.: 08837-17)

Es wird angeregt, einen Unfallschwerpunkt für Radfahrer an der Marsbruchstraße zu entschärfen und zwar zum Beispiel durch Aufstellung eines großen Warnschildes und leuchtfarbige Markierungen auf der Fahrbahn, um Radfahrer auf die Gefahrensituation durch die Schienen aufmerksam zu machen und sie dadurch unbedingt von der Fahrbahn auf den Radweg wechseln müssen.

Die Bezirksvertretung Aplerbeck bittet die Verwaltung einstimmig um Prüfung des Sachverhaltes und kurzfristig um Umsetzung der in der ADFC-Stellungnahme genannten Verkehrszeichen.

zu TOP 4.3

Antwort der Verwaltung bzgl. Einwohnerfragestunde vom 20.06.2017
Hier: Bahnunterführungsausbau Sölder Straße
Stellungnahme nach § 14 GeschO (61)
(Drucksache Nr.: 08333-17-E4)

Die Bezirksvertretung Aplerbeck nimmt die Ausführungen des Stadtrates Wilde vom 14.08.2017 zur Kenntnis.

zu TOP 4.4

Antwort der Verwaltung zur Anregung bzgl. Verkehrsschild "Hunde bitte anleinen" im Schürener Feld
Stellungnahme nach § 14 GeschO (60)
(Drucksache Nr.: 07817-17-E1)

Die Bezirksvertretung Aplerbeck nimmt die Ausführungen des Stadtrates Wilde vom 07.06.2017 zur Kenntnis.

zu TOP 4.5

Handläufe an den Treppen der Fußwege in der Aplerbecker Mark
Empfehlung: Seniorenbeirat aus der öffentlichen Sitzung vom 08.06.2017

(Drucksache Nr.: 08004-17)

Der Seniorenbeirat beantragt, die Fußwege in der Aplerbecker Mark rund um die Straße Tiefe Mark für mobilitätseingeschränkte Menschen durch Handläufe an den Treppen benutzerfreundlicher und sicherer zu machen.

Hierbei handelt es sich um folgende Straßen Hevesteige, Rohrsteige, Hönnestieg, Esselstieg, Wennestieg, Biggestieg, Walpkestieg, Glennestieg, Elpeliet, Listertwiete, Hennewiete und Valmeweg.

Die Bezirksvertretung Aplerbeck bittet die Verwaltung einstimmig um Prüfung, ob es sich bei den genannten Straßen um ÖWG-Flächen handelt.

In Ergänzung des o. g. Antrages sollte noch ein Handlauf an den 3 Stufen am Fußweg Osterbruch – Leopold-Schütte-Straße angebracht werden.